



Energie solaire thermique pour l'habitat et l'agriculture

Une séance d'information organisée par la commune aura lieu le

samedi 16 mars à 10h, à la salle communale d'Epauvillers,

sur le thème de **l'énergie solaire thermique**. La présentation sera suivie de la visite d'une installation à proximité. Tous les citoyens de la commune sont cordialement invités à y participer.

L'énergie solaire thermique, à distinguer du photovoltaïque, capte le rayonnement solaire pour chauffer de l'eau.

Celle-ci pourra être utilisée comme eau chaude sanitaire, comme appoint de chauffage pour un bâtiment, ou pour de nombreux autres usages (par exemple pasteuriser du lait, sécher des fruits et légumes, ou encore tempérer une serre).

Il s'agit d'une technologie simple et efficace, pratiquement sans entretien, qui utilise une énergie gratuite et inépuisable. Il est possible de fabriquer soi-même son installation afin d'en limiter les coûts (installation présentée lors de la visite). Il est bien sûr aussi possible de s'adresser à un professionnel qui gèrera l'installation de A jusqu'à Z.

Nous nous réjouissons de vous rencontrer à cette occasion.